

太田郷幼稚園ひよこだより

令和4年度 第7号

めざす幼児像 ○明るく元気な子供 ○勇気のある子供 ○心豊かな子供

運動会から運動会ごっこへ

運動会は秋のさわやかな風の中、短い時間でしたが、子供たちの日頃の頑張りを保護者の方々に見ていただきました。特に年長児は、最高学年として逞しく成長した姿を見せてくれました。また、自分たちの役割を果たす責任感や友達と協力する大切さを感じている様子が見られました。運動会後は、ダンスを教え合うなど、各年齢の競技を全園児で楽しみました。



秋の自然物での遊び

園庭で拾ったどんぐりを使って、ゲームセンターをつくりました。ゆり組さんのアイデアは面白いものばかりで、もも組もたんぽぽ組も喜んで遊んでいました。



給食センター見学

クイズを出していただき、楽しくセンターのことを知ることができました。大きな釜が開いた時は、たくさんのスープが入っていて驚いていました。今まで以上に感謝の気持ちをもって給食を食べるようになりました。



交通安全教室

カンガルークラブ第2回例会が行われました。今回は、「死角」と「内輪差」の学習でした。講話のあと、実際に外に出て、体験も行いました。子供も大人も気を付けることを確認することができました。



秋の遠足



市営バスでお祭りでんでん館に行きました。八代宮ではお弁当を食べ、大きなどんぐりも見つけることができ、満足して帰ってきました。八代の伝統文化に触れることができた遠足でした。

芋ほり



6月に苗植えをしたサツマイモの蔓がのび、期待满满で芋ほりをしました。「あった!」と言いながら芋を見つけ、夢中になって掘っていました。直接体験の大切さを感じます。